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ATA N°. 027 DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE ABAETETUBA, REALIZADA EM 12.06.2024. 

 

Aos doze dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, no plenário da Câmara 1 
Municipal de Abaetetuba, Mário Ferreira Fonseca, horário regimental, o Senhor Presidente, 2 
vereador Aluísio Monteiro Corrêa, solicitou ao Senhor 1º Secretário, vereador Emerson João 3 
Negrão Rodrigues, que realizasse a chamada dos Senhores vereadores e das Senhoras 4 
vereadoras presentes, da qual constaram o(a)s seguintes: Aluísio Monteiro Corrêa – PSDB, 5 
Gilberto Raulino Costa – REPUBLICANOS, José Edinício Cunha – PSDB, Jociane de Jesus 6 
Bitencourt Dias – PSDB, Max Willian Sousa Farias – MDB, Fernandes de Oliveira Anselmo – 7 
PODEMOS, Gelciney Matos de Carvalho – MDB, Emerson João Negrão Rodrigues – MDB, 8 
Éder da Silva Feio – PSB, Maria Madalena Silva da Silva – PSOL, Sotério Oliveira Fagundes – 9 
PSDB, Emerson do Socorro Gonçalves Alves – PTB, Elton Edinésio Maués da Silva – MDB, 10 
Iraci Ribeiro dos Santos Júnior – PODEMOS e Joefferson Alves da Silva – União Brasil. 11 
Havendo número legal, o Senhor Presidente invocou a proteção de Deus e declarou aberto os 12 
trabalhos da presente sessão, solicitando ao Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura do 13 
expediente recebido. Do expediente constou: Projeto de lei n°. 041/2024, que “institui o 14 
Programa “Banco de Ração e Utensílios para Animais” no município de Abaetetuba e dá outras 15 
providências”, de autoria do vereador Fernandes de Oliveira Anselmo; e Ofício n°. 001/2024. 16 
Assunto: Denúncia de assédio moral praticado pelo Diretor Assistencial de Enfermagem do 17 
hospital Regional de Abaetetuba, gestado pelo Instituo Diretrizes. Autores: Amanda Santos 18 
Fonseca; Ewanderson Calil Viégas, Trícia Helena da Silva Santos, Valdery Ramos Costa). No 19 
horário destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE, fizeram o uso da palavra os Senhores vereadores: 20 
Edinho Silva, Fernandes Anselmo, Elton Maués, José Edinício, professora Madalena Silva e 21 
Gelciney Matos. Na ocasião, os parlamentares fizeram os cumprimentos de praxe e prestaram 22 
contas de suas atividades legislativas. Ademais, repercutiram acerca da denúncia do assédio 23 
moral praticado pelo Diretor Assistencial de Enfermagem do Hospital Regional de Abaetetuba, 24 
Senhor Anderson Daniel Viana Pantoja, contra os ex-colaboradores da empresa que administra 25 
o hospital: Amanda Santos Fonseca, Ewanderson Calil Viégas, Trícia Helena da Silva Santos 26 
e Valdery Ramos Costa, signatários do Ofício n°. 001/2024, lido no expediente. Em particular, 27 
o vereador Fernandes Anselmo solicitou que fosse encaminhada cópia da denúncia à 28 
Comissão a fim de que a Comissão de Saúde possa averiguar os casos de assédio relatados. 29 
Chegado o horário destinado à TRIBUNA POPULAR, o Senhor Presidente concedeu a palavra à 30 
Senhora Maria Trindade Marques dos Santos, moradora da ocupação do Aeroporto. Na 31 
ocasião, a oradora relatou que vários moradores da ocupação Aeroporto tiveram suas 32 
residências derrubadas pelo Senhor Márcio Negrão, o qual inclusive teria feito o procedimento 33 
com crianças dentro das residências. A moradora da ocupação também disse que a entrevista 34 
dada pelo Senhor Márcio Negrão à imprensa local seria inverídica, e que intervenção realizada 35 
foi filmada pelos moradores. Concluindo, solicitou que os vereadores questionem o Poder 36 
Executivo sobre de onde partiu a ordem para que o agente público agisse como o relatado. Em 37 
prosseguimento, o Senhor Presidente concedeu o uso da palavra à Senhora Isabel do Socorro 38 
Rodrigues, a qual não compareceu à presente sessão. Ato contínuo, concedeu o uso da palavra 39 
ao Senhor Valmir dos Santos Silva. Na ocasião, o orador fez vários questionamentos aos 40 
Senhores vereadores, seguem alguns: (1) os motivos pelos quais, segundo o orador, não fazem 41 
a defesa da população no parlamento com o mesmo vigor que defendem a atual Prefeita; (2) 42 
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os motivos de ainda não terem afastado a atual Prefeita do cargo face as diversas denúncias 43 
de órgãos fiscalizadores; (3) se utilizam o serviço de saúde pública do município; (4) por que 44 
não trazem à Casa Legislativa a titular da pasta municipal de saúde para esclarecer a 45 
ineficiência dos serviços de saúde no município; (5) a falta de transparência dos gastos do 46 
Poder Legislativo. Em particular, perguntou ao vereador Aluísio Corrêa se o posto próximo à 47 
Câmara pertencia ao parlamentar. Ao final, ressaltou que os respectivos mandatos dos 48 
senhores vereadores foram concedidos pelo povo, e pelo povo devem trabalharem. Passou-se 49 
então ao GRANDE EXPEDIENTE. Devidamente inscrito, pronunciou-se o vereador Edinho Silva 50 
para repercutir sobre os pronunciamentos dos oradores, ressaltando a coragem que tiveram 51 
em expor suas respectivas demandas, e dizer também que não é fácil fazer oposição ao 52 
governo, justificando que foi ameaçado por um empresário do ramo da construção e aliado da 53 
Prefeita por ter apresentado na Casa uma notificação do TCM-Pa, na qual o órgão exige o 54 
ressarcimento aos cofres públicos de recursos financeiros de licitações que foram vencidas 55 
pelo empresário. Prosseguindo, disse que, caso aconteça algo com ele, sua família ou 56 
assessor, será atribuído ao grupo político da atual Prefeita. Por fim, mostrou fotos de 57 
equipamentos do hospital Municipal armazenados de forma negligente na residência do Chefe 58 
de Gabinete da Prefeita e cobrou explicações do governo sobre o acostamento que deveria ter 59 
sido feito no trecho da rodovia Dr. João Miranda próximo ao portal da cidade, e questionou o 60 
que houve com o recurso da obra (cerca de um milhão de reais), debitado e constante no portal 61 
da transparência, segundo documento apresentado pelo vereador, na conta do município. 62 
Pronunciou-se o vereador Joefferson Alves para dizer que a ineficiência na prestação dos 63 
serviços públicos de saúde atinge todos os municípios brasileiros, em particular, os que têm 64 
menor arrecadação. Prosseguindo, argumentou que a cedência do hospital Santa Rosa ao 65 
governo do Estado na gestão anterior impactou inda mais o serviço no município, e falou que 66 
o setor farmacêutico estuda formas de amenizar essa crise, estudando a possibilidade de que 67 
atendimento de baixa complexidade possa ser realizados, com o aval do médico, nas 68 
farmácias. Por fim, disse que é usuário dos serviços públicos municipais, e quando precisa usa 69 
a UPA, e que considera essencial que o legislador use os serviços públicos e compartilhe todas 70 
as dificuldades que a população enfrenta ao acessar tais serviços. Pronunciou-se o vereador 71 
Elton Maués para relembrar o tempo áureo do esporte abaetetubense e das grandes seleções 72 
de futebol, futsal e vôlei que eram formadas em épocas anteriores, incentivadas inclusive pela 73 
Igreja Católica. Fato que se contrasta com o que se tem hoje, argumentando que o cenário só 74 
não está pior em virtude do grande esforço de seu par Gelciney Matos para a disseminação da 75 
prática do esporte no Município. Dito isso, o vereador salientou a importância da área situada 76 
na rua João Paulo II com Abílio de Souza, ao lado da caixa d’água do bairro Cristo Redentor, 77 
para a prática do esporte e também para inibir o avanço da violência naquela região. Por fim, 78 
disse que a área precisa ser documentado e solicitou apoio de seus pares para que haja a 79 
regularização do terreno. Pronunciou-se o vereador José Edinício Cunha para parabenizar o 80 
Senhor Valmir dos Santos pelas cobranças feitas na Tribuna. Contudo, disse-o que espera o 81 
mesmo empenho passadas as eleições municipais de outubro. Prosseguindo, explicou os 82 
motivos da não conclusão da obra do acostamento da rodovia Pa-252, no perímetro do portal 83 
da cidade, e falou da demanda dos usuários dos planos de saúde em ter um hospital que os 84 
assistissem quando preciso, o que desafogaria, segundo o vereador, o número de atendimento 85 
na Unidade de Pronto Atendimento do município – um dos poucos destinos para quem precisa 86 
de atendimento médico. Por fim, falou que apresentará Proposição Legislativa convocando as 87 
operadoras de planos de saúde para uma audiência pública, a fim de discutir as necessidades 88 
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dos usuários residentes no município destes serviços. Pronunciou-se a vereadora professora 89 
Madalena Silva para prestar solidariedade aos moradores da ocupação Aeroporto em razão do 90 
acontecimento relatado pela Senhora Maria Trindade e criticar a atuação do agente público que 91 
esteve à frente da intervenção realizada na ocupação; considerou, em virtude do depoimento, 92 
que este praticou vários excessos na condução. Em prosseguimento, a vereadora discutiu 93 
sobre algumas ações previstas no Plano Plurianual (2022-2025), como Publicidade e 94 
Propaganda no âmbito das Secretarias, Manutenção da Vila de Beja, Reestruturação dos 95 
Cemitérios e Modernização Tributária. Criticando o último ponto citado, já que a cobrança dos 96 
tributos dos trabalhadores feirantes, por exemplo, ainda é feita na forma de cupons. Por fim, 97 
ressaltou que o tributo cobrado da população é o que sustenta as políticas públicas, que devem 98 
estar para o povo. Daí, a importância de que a população exerça o controle social, denunciando 99 
as más práticas da Administração Pública inclusive ao Ministério Público. Pronunciou-se o 100 
vereador Emerson Negrão para informar que entrou em contado com a SEMOB e agendou 101 
reunião com a titular da pasta para discutir o ocorrido na ocupação Aeroporto. Argumentou que 102 
moradores fizeram investimentos na construção de suas residências e merecem uma resposta 103 
do Poder Executivo, e que algumas das situações relatadas precisariam de uma abordagem 104 
mais prudente. Em relação ao pronunciamento do Senhor Valmir dos Santos, disse que vários 105 
pré-candidatos à vereador, ao se aproximar o pleito eleitoral, costumam usar a Tribuna Popular 106 
e fazer esse tipo de cobrança. Daí, não se irá justificar. Concluindo, argumentou que a oposição 107 
precisa ser mais propositiva e não apenas jogar os problemas do município ao vento, não sendo 108 
conveniente ao vereador brigar com quem pode resolver os problemas do município. Aliás foi 109 
para isso que o povo o colocou no parlamento - para articular junto ao governo, a fim de que 110 
se resolvam as demandas populares, justificou o vereador. Pronunciou-se o vereador Sotério 111 
Fagundes para dizer que o Governo Municipal não compartilha da forma como a Senhora Maria 112 
Trindade apresentou o ocorrido na ocupação do Aeroporto, pois passou a ideia de que o Senhor 113 
Márcio Negrão teria ido sozinho e, pessoalmente, conduzido as máquinas e derrubado as 114 
residências do local, com crianças e os objetos dos moradores nelas presentes, o que não 115 
procede, argumentou o vereador. A operação teria sido lícita e teve o apoio das Polícias Civil e 116 
Militar. Ademais, o vereador informou que o Governo Municipal tem planos para aquela área, 117 
onde pretende construir um novo Campus Universitário do IFPA, o batalhão da Policia Militar e 118 
uma UBS, que atenderá os moradores dos bairros próximos. Ao final, disse que os moradores 119 
da ocupação foram inscritos em programas sociais de habitação, e comparou o município de 120 
Abaetetuba com uma casa em construção, citando diversas obras de construção e de reformas 121 
de UBS e Postos de Saúde, que já tiveram sua conclusão. Pronunciou-se o vereador Iraci 122 
Junior para dizer que participa de uma comissão que vem discutindo com a Unimed as 123 
demandas dos usuários de Abaetetuba em relação aos serviços da operadora. Disse que já 124 
houve uma mobilização da Comissão e que a operadora teria se comprometido em cobrir os 125 
gastos com passagem e hospedagem dos usuários de Abaetetuba na Capital, contudo, não 126 
cumpriu o acordo. Concluindo, convidou o vereador José Edinício para ir até Belém e participar 127 
de uma mobilização da comissão para que a operadora cumpra o acordo e melhore a situação 128 
dos usuários deste serviço no interior do Estado. Por fim, discutiu acerca da disseminação de 129 
fake news no período eleitoral e informou que os partidos e o TRE estarão atentos a estes 130 
casos, os quais serão duramente combatidos e punidos pela justiça. Pronunciou-se o vereador 131 
Gelciney Matos para informar que na próxima segunda-feira (17) a Comissão de Infraestrutura 132 
e Urbanismo da Casa estará dando posse ao vereador Elton Maués como membro da 133 
Comissão, convidando seus pares Sotério Fagundes e Fernandes Anselmo a se fazerem 134 
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presentes. Prosseguindo, criticou o último orador que usou a Tribuna, justificando que este a 135 
teria usado como palanque para se promover politicamente, sem apontar nenhuma sugestão 136 
de resolução dos problemas que apontou. Disse ao orador que esteve na comunidade do Alto 137 
Itacuruçá na sexta-feira e que retornará à comunidade no domingo, escutando e trazendo as 138 
demandas dos moradores. Falou que todos os vereadores trabalham de forma incansável pela 139 
população de munícipio, fazendo a defesa do povo sim neste parlamento. Prosseguindo, 140 
convidou o orador a visitar as obras do hospital Municipal para também conhecer o esforço que 141 
o Executivo vem fazendo para melhorar a qualidade na prestação dos serviços de saúde 142 
pública no munícipio. Por fim, disse que não se calará frente a desinformação de alguns e 143 
defenderá à risca os seus projetos, seu mandato e seu trabalho neste parlamento. Pronunciou-144 
se o vereador Aluísio Corrêa para esclarecer alguns pontos de questionamento do Senhor 145 
Valmir dos Santos. Sobre a indagação acerca do posto de combustível, falou que todos os seus 146 
bens constam em sua declaração de imposto de renda, mas que o interessado poderia estar 147 
consultando de quem é o CNPJ da empresa e tirar suas conclusões. Prosseguindo, falou que 148 
todo seu patrimônio é fruto de 32 anos como policial civil e parlamentar nesta Casa desde o 149 
ano de 2004, e o dia que perder uma eleição por votos insuficientes irá se aposentar 150 
politicamente, respeitando a decisão do povo. Por fim, falou que a Câmara irá notificar a direção 151 
do hospital Regional acerca da denúncia de assédio que este Poder tomou conhecimento, bem 152 
como encaminhará cópia da denúncia ao Ministério Público. Anunciada a ORDEM DO DIA, o 153 
Senhor Presidente passou a submeter ao plenário a matéria em pauta. Em pauta o Projeto de 154 
lei nº.025/2024, que “altera a Lei Municipal nº.038/1991, incluindo a Seção VI e seus 155 
respectivos artigos ao Capítulo IV e dá outras providências”, de iniciativa do Poder Executivo. 156 
Feita a leitura do Projeto de lei em epígrafe, passou-se à discussão da matéria pelo plenário. 157 
Não havendo quem discutisse, o Projeto de lei n°.025/2024 foi submetido à votação e aprovado 158 
por unanimidade pelo plenário em 2ª discussão e votação. Em pauta o Projeto de lei 159 
nº.028/2024, que “assegura às mulheres o direito a acompanhante durante as consultas 160 
médicas, exames e demais procedimentos clínicos nos estabelecimentos de saúde públicos e 161 
privados”, de iniciativa do vereador Edinício da Cunha. Lido o parecer favorável exarado pela 162 
Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final ao Projeto de lei em epígrafe, passou-se à 163 
discussão pelo plenário. Não havendo quem discutisse, o parecer da Comissão foi submetido 164 
à votação e aprovado por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Ato 165 
continuo, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura do Projeto 166 
de lei n°.028/2024. Submetido à discussão, não houve debatedores inscritos. Submetido à 167 
votação, o Projeto de lei n°.028/2024 foi aprovado por unanimidade pelo plenário em 1ª 168 
discussão e votação. Em pauta o Projeto de lei nº.029/2024, que “assegura o/a aluno/a com 169 
deficiência locomotora permanente, prioridade na matrícula em Instituição de Ensino Municipal 170 
mais próxima de sua residência”, iniciativa do vereador Emerson Negrão. Lido o parecer 171 
favorável exarado pela Comissão de Legislação e Redação Final ao Projeto de lei em epígrafe, 172 
passou-se à discussão da peça. Não havendo quem discutisse, o parecer da Comissão foi 173 
submetido à votação e aprovado por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. 174 
Em prosseguimento, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura 175 
do Projeto de lei n°.029/2024. Submetido à discussão, não houve debatedores inscritos. 176 
Submetido à votação, o Projeto de lei n°.029/2024 foi aprovado por unanimidade pelo plenário 177 
em 1ª discussão e votação. Em pauta o Projeto de lei nº.030/2024, que “dispõe sobre a criação 178 
de Campanha Educativa de Conscientização sobre a Síndrome Alcoólica Fetal e dá outras 179 
providências no Município de Abaetetuba”, de iniciativa do vereador Aluísio Corrêa. Lido o 180 



 

PODER LEGISLATIVO 
CÂMARA MUNICIPAL  

DE ABAETETUBA 
C.N.P.J.: 04.363.065/0001-52 

Avenida Dom Pedro II, 1415 
Abaetetuba – Pará 

parecer favorável exarado pela Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final ao Projeto 181 
de Lei em epígrafe, passou-se à discussão da peça pelo plenário. Não havendo quem 182 
discutisse, o parecer da Comissão foi submetido à votação e aprovado por unanimidade pelo 183 
plenário em única discussão e votação. Em continuidade, o Senhor Presidente solicitou ao 184 
Senhor 1º Secretário que fizesse a leitura do Projeto de lei n°.030/2024. Submetido à 185 
discussão, não houve debatedores inscritos. Submetido à votação, o Projeto de lei n°.030/2024 186 
foi aprovado por unanimidade pelo plenário em 1ª discussão e votação. Em pauta o Projeto de 187 
Decreto Legislativo nº.017/2024, que “concede Título de Embaixador de Esporte a Benedito 188 
Barbosa dos Santos e dá outras providências”, vereador Gelciney Matos. Lido o parecer 189 
favorável exarado pela Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final ao Projeto de Decreto 190 
Legislativo em epígrafe, iniciou-se a discussão da peça pelo plenário. Na ocasião, o vereador 191 
Gelciney Matos falou da relevância que o homenageado pelo Decreto Legislativo, Senhor 192 
Benedito Barbosa dos Santos – BUCUCA, tem para o esporte do município, em particular, 193 
quando foi presidente do Abaeté Futebol Clube, levando a equipe às fases finais da Série C em 194 
dois jogos decisivos contra o Clube do Remo, em 2005. Submetido à votação, o parecer da 195 
Comissão foi aprovado por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Ato 196 
continuo, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1° Secretário que fizesse a leitura do Projeto 197 
de Decreto Legislativo n°.017/2024. Submetido à discussão, não houve debatedores inscritos. 198 
Submetido à votação, o Projeto de Decreto Legislativo n°.017/2024 foi aprovado por 199 
unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Em pauta as Proposições 200 
Legislativas: Proposição nº.158/2024 – de iniciativa do vereador Aluísio Corrêa, o qual requer 201 
que a Mesa Executiva da Casa envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, 202 
Francineti Maria Rodrigues Carvalho, encaminhando o projeto de lei indicativo que estabelece 203 
diretrizes para a implementação de ações de prevenção e controle de diabetes em crianças e 204 
adolescentes matriculados nas escolas da rede de ensino público e privado do município de 205 
Abaetetuba, Estado do Pará; Proposição nº.159/2024 – de iniciativa do vereador Edinício 206 
Cunha, o qual solicita que a Mesa Diretora da Casa encaminhe expediente a Excelentíssima 207 
Senhora Prefeita Municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando a revitalização do 208 
ramal Maúba, localizado no Arapiranga de Beja; Proposição nº.160/2024 – de iniciativa dos 209 
vereadores Elton Maués e Aluísio Corrêa, os quais requerem que a Mesa Executiva da Câmara 210 
envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Francineti Maria Rodrigues 211 
Carvalho, e à Secretária Municipal de Obras e Viação, Senhora Andrea Conceição da Costa 212 
Pacheco, solicitando a conclusão dos serviços de asfaltamento da rua Nova Jerusalém, bairro 213 
Cristo Redentor, perímetro compreendido entre as travessas Manoel de Abreu e Aristides dos 214 
Reis e Silva; Proposição nº.161/2024 – de iniciativa do vereador Fernandes Anselmo, Sabiá, 215 
o qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora 216 
Prefeita Municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando que a mesma autorize a 217 
Secretaria de Obras a realizar serviços de aterro, terraplenagem e pavimentação asfáltica da 218 
rua da Batalha, bairro Angélica; Proposição nº.162/2024 – de iniciativa do vereador Gelciney 219 
Matos, Gel, o qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima 220 
Senhora Prefeita Municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando a realização em 221 
caráter de urgência, dos serviços de limpeza e terraplenagem no ramal do Piratuba; 222 
Proposição nº.163/2024 – de iniciativa da vereadora Jociane de Jesus Bitencourt Dias, Jô 223 
Dias, a qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima 224 
Senhora Prefeita Municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, para que a mesma determine 225 
à Secretaria Municipal de Obras proceder serviços de pavimentação asfáltica e meio fio na Rua 226 
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Joaquim Nunes (9ª rua), bairro Angélica, perímetro compreendido entre as ruas Batalha e 227 
Anchieta; Proposição nº.164/2024 – de iniciativa do vereador Joefferson Alves, o qual requer 228 
que a Mesa Executiva da Câmara envie expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita 229 
Municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretária Municipal de Obras e Viação – 230 
SEMOB, Senhora Andrea Conceição da Costa Pacheco, solicitando serviços para 231 
implementação de um poço de abastecimento de água, no rio Arumanduba Cabeceira, ilhas de 232 
Abaetetuba, o qual irá beneficiar mais de 50 (cinquenta) famílias; Proposição nº.165/2024 – 233 
de iniciativa do vereador Max Fera, o qual requer que a Mesa Executiva da Câmara envie 234 
expediente a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Francineti Maria Rodrigues Carvalho, 235 
e ao Secretário Municipal de Educação, Senhor Jefferson Felgueiras, solicitando a construção 236 
de um posto de saúde no Rio Acaraqui, localizado na região das ilhas. Submetidas à discussão, 237 
não houve debatedores inscritos. Submetidas à votação, todas as Proposições em pauta foram 238 
aprovadas por unanimidade pelo plenário em única discussão e votação. Não havendo inscritos 239 
para o horário destinado às LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS e nada mais havendo a tratar, o Senhor 240 
Presidente deu por encerrada a presente sessão e convocou a todos para a próxima sessão 241 
ordinária, a ser realizada no dia 19.06.2024, horário regimental. Em firmeza e para constar foi 242 
lavrada a presente ata que depois de lida e achada conforme será aprovada pelo plenário e 243 
assinada pelos membros da Mesa.  244 

Abaetetuba, 26 de junho de 2024.  245 
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